



Explora

JOURNEYS

EXPLORA JOURNEYS ANNONCE SON PARTENARIAT AVEC STEINWAY & SONS, LE CÉLÈBRE FABRICANT DE PIANOS

Les deux marques de luxe sont réunies dans un partenariat unique qui crée une occasion de profiter de performances musicales et de divertissements exceptionnels à bord.

Genève, Suisse, 8 décembre 2022 : Explora Journeys a le plaisir d'annoncer la création d'un partenariat avec Steinway & Sons, dont les pianos à queue fabriqués à la main, d'une qualité inégalable, font référence et sont utilisés par les meilleurs pianistes du monde entier depuis 1853.

Michael Ungerer, Chief Executive Officer d'Explora Journeys, a déclaré : « *Ce partenariat exceptionnel offre l'occasion unique de mettre à l'honneur l'excellence musicale avec une marque de luxe emblématique et de confiance qui partage notre passion pour le talent, et d'affirmer notre engagement pour la qualité. Grâce aux pianos fournis par Steinway & Sons et à un programme artistique réunissant les meilleurs musiciens du monde pour nos clients, nous nous réjouissons de nous lancer ensemble dans cette aventure.* »

Trois pianos Steinway Spirio avec jeu de haute résolution seront à bord de chacun des navires d'Explora Journeys. Les hôtes pourront non seulement assister aux performances des artistes en direct, mais également se délecter de récitals de pianistes emblématiques dans les grandes salles de concert du monde entier.

Ben Steiner, Chief Executive Officer de Steinway & Sons, a déclaré : « *Dès le début, nous savions qu'Explora Journeys s'était lancée dans un projet unique et innovant dans l'univers des voyages de luxe, tout comme notre innovation dans le monde du piano avec Spirio. Nous avons ressenti une synergie instantanée entre nos entreprises grâce à notre vision commune de l'excellence. Explora Journeys et ses incroyables navires n'ont de cesse de m'impressionner.* »

À partir de l'été 2023, avec le voyage inaugural d'EXPLORA I en Europe du Nord et dans le cercle arctique, des pianistes renommés et prometteurs, reconnus pour leur virtuosité et leur collaboration avec les plus grands orchestres du monde, charmeront les hôtes avec des performances en direct qui évoqueront les régions dans lesquelles le navire se rendra.

Le voyage « A Celebratory Journey » de Québec à New York débutera le 3 octobre 2023. Quatre célèbres artistes Steinway rejoindront le navire pour se produire devant les hôtes qui seront à bord. Au cours du périple, le navire fera escale à La Baie (Saguenay), Baie-Comeau, Havre-Saint-Pierre, Charlottetown (sur l'Île-du-Prince-Édouard) et Halifax, avant d'arriver à New York, le 13 octobre.

Le voyage se terminera à New York, berceau de Steinway & Sons. Au cours d'une visite VIP matinale des ateliers légendaires de Steinway, à quelques pas de Manhattan, les clients pourront s'émerveiller devant la fabrication artisanale exceptionnelle de Steinway, qui donne à ses pianos leur richesse et leur



Explora

JOURNEYS

couleur uniques depuis plus d'un siècle. Le déjeuner, accompagné de sublimes morceaux interprétés en direct par un artiste Steinway, offrira aux hôtes une dernière chance de faire l'expérience du son unique de ce piano : un bel hommage à la marque et à la riche histoire de l'entreprise familiale.

L'annonce du voyage « A Celebratory Journey » a eu lieu au cours d'un événement commun au Steinway Hall à New York le 8 décembre 2022.

- FIN -

Pour toute demande d'information ou sollicitation média, veuillez contacter LUCHFORD
explorajourneys@luchford.com

À propos de Steinway & Sons

Depuis 1853, les pianos Steinway sont la référence sans compromis en matière de son, de toucher, d'esthétique et de valeur. En raison de l'engagement de Steinway à l'amélioration continue, neuf artistes de concert sur dix optent pour un piano Steinway. D'innombrables musiciens professionnels et amateurs à travers le monde expriment leur préférence pour Steinway. Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.steinway.com.

À propos d'Explora Journeys

Née au cœur de l'hospitalité de prestige suisse, Explora Journeys est la branche privée de luxe du groupe MSC, dont le siège social se situe à Genève. La marque est le fruit d'une ambition de longue date de la famille Aponte-Vago : redéfinir l'expérience océanique pour une nouvelle génération de voyageurs de luxe exigeants, en s'appuyant sur les 300 ans d'héritage maritime de la famille Aponte. La marque aspire à créer un « état d'esprit océanique » unique en connectant les hôtes à la mer, à eux-mêmes et à des personnes partageant les mêmes valeurs, tout en proposant des itinéraires remarquables qui associent des destinations renommées à des ports moins fréquentés, pour un voyage inspirant la découverte sous toutes ses formes.

Une flotte de six paquebots, dont deux sont en construction et deux autres fonctionneront à l'hydrogène, sera lancée de 2023 à 2028. En s'équipant des dernières technologies environnementales et marines, Explora Journeys offre un style moderne d'expérience océanique transformatrice. EXPLORA I propose 461 suites, penthouses et résidences donnant sur la mer, conçues pour être des « maisons en mer » pour nos hôtes, tous avec une vue imprenable sur l'océan, une terrasse privée, un choix de onze expériences gastronomiques distinctes avec six restaurants animés et repas en suite, 12 bars et lounges (huit en extérieur et quatre en intérieur), une cuisine de chef, quatre piscines, de vastes terrasses extérieures avec des cabanons privés, des installations de bien-être et des divertissements raffinés. Inspiré par l'héritage européen de la société, Explora Journeys offrira à ses hôtes une expérience océanique immersive et une hospitalité à la fois respectueuse et intuitive.

Pour en savoir plus sur Explora Journeys, rendez-vous sur explorajourneys.com ou suivez-nous sur [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) et [LinkedIn](#).